

## Rotaract-Club spendet für die Jugendarbeit des Bürgerhauses Trier-Nord

Trier. (DQ) 3150 Euro hat der Rotaract-Club, ein Programm für junge Erwachsene, beim Glühweinverkauf auf dem Weihnachtsmarkt eingenommen. Der gesamte Erlös soll jetzt der Kinder- und Jugendarbeit des Bürgerhauses Trier-Nord zugutekommen.

Zwei Projekte werden gefördert: Der Kinder-Gruppenraum soll eine neue gebrauchte Küchenzeile bekommen, da die alte aufgrund langjähriger Nutzung sowie eines Wasserschadens kaum noch verwendbar ist. Für das seit 2007 erfolgreiche reittherapeutische Programm "Reiten in rastlosen Zeiten" ist die Förderung durch "Gesundheitsteams vor Ort" ausgelaufen. Es wird in Kooperation mit dem Hort des Exzellenzhauses angeboten und richtet sich an Jugendliche aus Trier-Nord. Mit den Spenden soll es fortgeführt werden.

Das Geld wird am Montag, 8. Februar, um 20 Uhr im Haus Fetzenreich von dem Vorsitzenden des Rotaract-Clubs, Johannes Clemens, an das Bürgerhaus Trier-Nord übergeben.

Lesen Sie täglich mehr im Trierischen Volksfreund oder werden Sie ePaper Abonnent. Jetzt hier bestellen...